

祝開校150周年



輝く今井っ子



【学校教育目標：夢や希望を見出し、未来をひらく子ども】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

6月2日の大雨の際には、体育館駐車場の一方通行での利用に御協力いただきありがとうございました。また、その後の状況を考慮し、5校時終了後に全校一斉下校という対応をとりました。今後も子どもたちの安全を第一に考え、状況を見ながらよりよい方法を考え、決まり次第コドモンでみなさんにお知らせしていきます。御理解御協力をお願いいたします。

【6月朝会 校長の話(児童に向けて)】

まずこの写真を見てください。これは朝学校に来て、グラウンドで遊んでいる人たちのものです。いろんな学年の子が混ざってドッジボールを楽しんでいます。この写真を撮った日は2, 3, 5, 6年生と一緒に遊んでいました。外に出てきた子たちが「入れて」と言って仲間に加わっていきます。いろんな学年の子たちが混ざっても、男の子でも女の子でも、みんなが仲良くできるって今井小のみんないいところだなと嬉しく見えています。これからも、こんな姿をたくさん見られると嬉しいです。



さて、本年度がスタートして2カ月が過ぎました。クラスの様子はどうですか？きっと、学級のめあてを決め、「みんなでこんな学級を目指していこう」「こんなことを頑張っていこう」と取り組んでいると思います。

そこで、今日は各学級のめあてと、頑張っていることを紹介します。

ほほえみ学級のめあては『仲よくチャレンジ 最後まで』で、優しい言葉遣いや友達のよいところをたくさん見つけることを頑張っています

えがお学級のめあては『みんなニコニコ』で、困った時は自分で伝えることを頑張っています。

1年1組のめあては『花マル1年生』で、話をしっかり聞く、ルールを守ることを頑張っています。

2年1組のめあては『にじいろ』で、人の話をしっかり聞くことを頑張っています。

3年1組のめあては『きらめけ』で、きりかえ・らくらく・めりはり・けじめを合言葉に頑張っています。

3年2組のめあては『スマイル3年2組』で、すてきな・まじめな・言い合わない・ルールを守るを合言葉に頑張っています。

4年1組のめあては『情熱』人に優しく、何事も全力で、時間を守ることを頑張っています。

5年1組のめあては『レッツスマイル 優しい5-1』親切な心を大切に、相手のいいところを考えて行動、挨拶をみんなで気持ちよく頑張っています。

5年2組のめあては『気かけよう・ずっと友達・なんでもチャレンジ』で、今何をする時なのかを考えること、何のためにやるのか意味を考えること、そして、今までの自分を超えて行くことを頑張っています。

6年1組のめあては『Memory 未来の姿』で、聞く人だけでなく、話す人も聞く準備ができていないかを確認して発表を頑張っています。

6年2組のめあては『パズル』で、自分自身で意識し自分をコントロールすること、近くの人が注意すること、いいところ見つけを行い友達のよさを伝えることを頑張っています。

裏面に続きます

どの学級も自分たちで決めためあてに向けて、みんなで取り組んでいます。大事なことは、めあてに向けてみんなで取り組んでいくことです。今、自分たちはめあてに向けてどれくらい頑張っているのかな？どれくらい達成できているのかな？と、常に考え、更にその先を目指して取り組んでいってほしいなと思います。

さて、話は変わりますが、最初に見せたこの写真、何か気が付くことはありますか？風景の中で4月より変わっているところがありますよ。少し拡大しますね。

もっと拡大します。

もう気が付きましたね。グラウンドの南側にある、大きなパネルの文字が【読書】から【挨拶】に変わりました。

なぜ変わったかという、今井小のみんなから「今井小の自慢は挨拶です」とよく聞きます。また、挨拶は人と人をつなぐ大切なものでもあります。そこで、今年先生方で話し合い、挨拶をもっともっと今井小の宝となるように取り組んでいこうと決めました。そこで、運動場のパネルを【挨拶】に変えることにしました。

5月のGW明けに、みんなの朝の挨拶の様子を録画してみました。まずはそのようすを見てください。

さあ、みなさん自分たちの挨拶の様子を見て、どんなことを考えましたか？ぜひ学級で話し合ってみてください。

また、挨拶が今井小の宝物になるためには、先生方が頑張っても大した宝物にはなりません。今井小のみんなの思いや行動が大切です。そこで、この挨拶宝物大作戦を企画委員会の人たちを中心に取り組んでいってもらうようお願いしました。

企画委員会の人たちが、きっともっともったいい挨拶になるように取り組みを考えてくれると思います。ぜひ、みんなの力で今井小の挨拶がもっともっと素晴らしいものになるように頑張っていきましょう。楽しみしています。

これで、先生のお話を終わります。



【PTA クリーン活動ありがとうございました】

5月27日（土）に PTA クリーン活動が行われました。今回は5年生の保護者と子どもたちを中心に活動し、「今井幼小応援する会」の皆様も一緒に参加してくださいました。

子どもたちは、草取りやプランターの清掃などを行いました。保護者の皆様にはプール掃除や草刈りをしていただきました。隅々まできれいになりました。子どもたちがプールで遊んだり泳いだりするのを楽しみにしています。また、「今井幼小応援する会」の皆様には、花壇やプール周辺の草刈りや枝の剪定をしていただきました。子どもたちが安心して楽しく活動できます。

暑い中でしたが、ありがとうございました。



<プール清掃>



<プランターの清掃>



<草刈り：今井幼小応援する会>

【田植え】

6月6日（火）に、5年生が田植えをしました。膝下まで足が沈むほど柔らかい田んぼに最初は悪戦苦闘していましたが、慣れてくると作業のスピードも上がり、1時間ほどですべて植えることができました。いまい保全の会、磐田用水の皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

